

SIGLO XXI

Eduardo Olmedo Aznar, 4º ESO B.

Me hablan de adelantos,
rápidos, fáciles de usar,
me dicen que vamos pa' lante
cuando yo pienso que vamos pa'trás.

Veo a la gente callada, dormida, como sin estar,
piensan que todo lo arreglan
con cortos y largos whatsapps.

A veces creo que sueño,
pues no me lo puedo explicar,
sólo unos pocos me dicen:
como tú puedo pensar.

El alma se me cae al suelo
cuando las tardes vacías están
de niños jugando juntos,
aprendiendo lo que es la amistad.

Te escribo un whatsapp, me dicen
mientras me pongo a cenar...
¡yo ceno en familia! contesto,
no puedo el respeto faltar.

Un bicho raro me siento
cuando a la hora de hablar
no hay miradas ni gestos,
sólo se lleva el whatsapp.
Guerras, hambre y miseria
hay en esta sociedad,
pero dando 'me gusta' en Facebook
todo se arreglará.

Ya no existen esas cartas,
esas que ansiabas echar,
con tu tiempo dedicado
y palabras no al azar.

Ahora con un copia y pega
creemos avanzar,
cuando lo que hacemos

1º Premio, categoría Sénior del II Certamen de Poesía “Enrique Serrano” del IES El Escorial
(2018)

es deshumanizar.

Avance ninguno, concluyo,
simplemente con pensar
que aquello que hunde lo humano
no merece la pena alabar.

Se ha perdido la batalla
que ‘esa gente’ comenzó,
sucumbidos y comprados
consumamos la traición.

Explícame, sobre todo,
por qué me has elegido
a mí.